



「メッセナ「ヤ」3日目も盛況

「メッセナ「ヤ」2018」
(主催=メッセナ「ヤ」実行委員会)はの日、3日目を迎へ、出展各社は来場者へ

3日目も大勢の来場者でござ
わいた(名古屋木材のブース)

のPRにより一層、力を込めた。

自動車向けを中心とする
工業用グム製品製造の徳重
(本社名古屋市中村区)は、
新規事業で立ち上げた使い
あらのお尻洗浄商品「お尻

シャワシャワ」を前面に打ち出した。シャワー式便座のない海外やアウトドア、災害時の仮設トイレなどで手軽にお尻を洗うことができる。ベースでは試供品を配布して一般消費者にアピール。担当者は「主力事業の自動車部品とは販路が異なる。展示会を通して認知度を高めたい」と期待を寄せた。

あり、スロー思考は注意深く合理的な思考に基いて判断です。物事を認知したとき、私は無意識にファースト思考を活用する傾向があります。ファースト思考がいけないと、わざ瞬時にイラライラし、ネガティブに反応する人もいるようか。

ファースト思考ひとつの「やつくりで別の楽しみ方がある」と合理的にポジティブに反応する人もいます。両者の違いは何でしょうか。

また、同じ内容の説明の二つに分けて言及しても、自信たっぷりで見えた(名古屋木材のブース)。マンからの説明は、より

経営者のための 「MEN」 コミュニケーション

□□21

ファースト思考とスロー思考

「やつくりならぬ
一思考。2007年にノ
ーベル経済学賞を受賞し
た行動経済学者ダニエル
・カーネマンは、私たち
がもつ思考パターンを二
つに分けて言及してい
ます。ファースト思考
とは言い難い、非生産的
な行動をとってしまう原
因になりがちです。

一方で、どうこう仕事
でも、自信たっぷりで見
た(名古屋木材のブース)
マンからの説明は、より

“良”に陥らず深い考察を

の現状

けではあります。筆者田頭もファースト思考に就くか、どういう方法でお金を稼ぐか、このよ

うな判断にはスロー思考が欠かせません。私たちが欠かせません。勝手な決

に就くか、どういう方法でお金を稼ぐか、このよ

うな判断にはスロー思考が欠かせません。勝手な決

に就くか、どういう方法でお金を稼ぐか、このよ

て、出店者を紹介した商店街と学生のコラボ商品を販売。名古屋学院大学の学

けではありませんが、本と検討するべきです。

「この部下は連絡が遅い、だから、顧客へも連絡が遅いに違いない」とする傾向があるところです。本能的に頼り過ぎる傾向があるところです。本能的に頼り過ぎる傾向があるところです。本能的に頼り過ぎる傾向があるところです。

重要なことは、私たち

で、ロングラン商品を展示する企業も。シャチハタ(本社名古屋市西区)は、日付と名前を同時に連続

名古屋木材は、独自の木圧縮技術で開発した一般消費者向けの雑貨などを紹介した。なかでも、年内の発売を予定している新商品のスピーカー「LIGNE audio」は、国産ヒノキ材を採用し、高い剛性と優れた音響特性が売り。ベースで実際に音楽を流す、来場者に訴えた。

新商品をPRする一方、担当者は「長年培ってきた